

## PASAJE de la demostración efectuada en "Juventus", donde pue- de apreciarse la forma del cesto

intermedio del señor Héctor López Reboleto, conocido deportista que en varias oportunidades tuvo la dirección técnica de los representantes nacionales de basketball y cuya amplia competencia es bien conocida.

### El juego —

El "Goal - Hi", se practica en una cancha circular, con un solo canasto en el centro. — tal como puede verse en el grabado que acompaña esta nota, — el que tiene un dispositivo especial que repone inmediatamente la pelota en juego, indistintamente por tres lados, de modo que en ningún momento se detiene el juego por conquistas de goals. A su alrededor gira la actividad de los jugadores y el interés de los espectadores.

No sólo se suprime la detención del juego por goals convertidos, sino que, al concentrarse la atención de los jugadores sobre un solo punto, les obliga a incessantes esfuerzos que le dan categoría y espectacularidad.

Existen — por ejemplo — situaciones interesantes como son las que obliga la ejecución de un tiro libre, al colocarse los jugadores en un círculo marcado al efecto, y una vez lanzada la pelota, corren todos en busca de ella, pues tanto de convertirse el tanto como en caso de errarlo, la pelota sigue siempre en juego.

### El primer ensayo —

Como decimos en líneas anteriores, en el gimnasio de "Juventus", se efectuó el primer ensayo de este juego, reuniendo el señor H. López Reboleto, a un grupo de diez jugadores, quienes luego de breves instrucciones, dieron comienzo al partido, el que, pese al desconocimiento y poca práctica de los actores, ofreció pasajes interesantes que permiten suponer que será rápidamente el juego favorito de nuestra juventud, deján-

mayor vivacidad y estado físico que el basketball, ya que la rapidez con que se juega la pelota y su vuelta automática al juego, una vez que se ha señalado algún tanto, sin saber hacia qué punto de la cancha la despedirán los dispositivos especiales que tiene el cesto, les obligará a una atención constante, a parte de una rapidez mental extraordinaria para acompañar sus caprichosos esquives.

Cree también el destacado entrenador, que como preparación para los jugadores de basketball resultará sumamente beneficioso. Su facilidad para poder jugarlo en cualquier ambiente, es otro de los motivos que influirá en su rápido desarrollo.

En cuanto al juego en sí, como espectáculo, el señor López Reboleto, cree firmemente que en cuanto se habitúen a él los jugadores, especialmente a embocar en el cesto, resultará de gran atractivo, máxime teniendo en cuenta que concentra la atención del espectador sobre un solo punto, donde gira toda la actividad, multiplicándose de este modo las incidencias interesantes que en basketball se suceden a ratos bajo los tableros, para así sucederse con una continuidad que obligará al espectador a mantenerse alerta en grado sumo.

En "Juventus", nos agrega el Profesor López Reboleto, será motivo de interés en los campamentos, donde por su facilidad para adoptarlo en cualquier terreno y la diversidad de juegos que se pueden ensayar con el cesto, será motivo para que los acampantes le dediquen especial atención.